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TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung  

 Im Bezug auf Satzung der Studierendenschaft §16 (6) unter Einhaltung der Bewerbungsfrist 

von fünf Kalendertagen mit 18 anwesenden Mitgliedern als außerordentlicher Sitzung 

beschlussfähig  

 TO wurde angenommen 

TOP 01 Angestelltenbelange  

 Anne: Familienbetreuung lieh sich einen Schlüssel; Workflowday steht an; Telefonat mit 

Roland Österreich wegen der langen Nacht der Wissenschaften und der Kinderbetreuung 

dabei; 4 Anfragen für den SSR: 4., 5. Mai: Geburtstagsfeier Maite, 6. Juni: ab 18 Uhr Institut 

für Geschichte Abschiedsfeier Prof. Hartmut Peter, 20. Juni: Institut für Anglistik Sommerfest, 

26. Juni: SHKs Angestellten Sommerfest: 17/0/1 angenommen. 

 Han: Anfrage zur Auslage Zeit-Campus Auslage, von der Zeit, unregelmäßige Angebote, 

verspricht, nicht ausversehen ein Abo abzuschließen, war mal im Erstibag und hatte 

gemischte Abnahme:: 15/1/2 angenommen; 

125€ für Honorare am Dienstag Poster zu verteilen, wird über Mail beworben:: 18/0/0 

angenommen; 

Löwenrunde wird geplant und wartet auf Raum-OK; HAVAG bietet uns 1 Mal 

außervertraglich Werbung an, wird für die Clubtour geblockt; Reparaturcafé am Samstag 

dem 4.5. geplant, Han darf da arbeiten: 18/0/0 angenommen. 

 Patricia: Arbeitsplatzrichtlinie fertig gemacht; Viel mehr Abschließbare Möbel benötigt, 

2000€ für abschließbare Möbel und Rollcontainer: 17/0/1 angenommen, plus 750€ für 

Laptop und Docking Station: 17/0/1 angenommen. 

 Elke: Erst morgen wieder da. 

TOP 02 Berichte aus den AKs, Studentenradio und der hastuzeit 

1. HastuZeit 

• Tagesgeschäft läuft, Layout steht. Ronja muss noch als Chefredakteurin bestätigt werden: 

16/0/2 angenommen. 

2. AK ALV 

• / 

3. AKW 

• Haben bei miesem Wetter gegrillt für die Studis, Leon als AKW Vorsitz bestätigen: 17/0/1 

angenommen. 

4. AK Zivilklausel 

• Letzten Monat mit der Cyberagentur der Bundeswehr beschäftigt, wurde extra für die 

Bundeswehr als Ersatz der Infoprofessur ausgeschrieben. 

 



5. AK queer einsteigen 

• / 

6. AK Ökologie 

• Pflanzencafé war etwas nass aber fiel nicht ins Wasser. 

7. AK Studieren mit Kind 

• Flohmarkt am Samstag, viele andere aber Parallel, gibt neue Regelungen auf dem 

Steintorcampus was Fluchtwege angeht; Kinderkino am Samstag, alle sind eingeladen; 

Familienbürogespräch, der Erneuerungsprozess zur „Familienfreundlichen Uni“ steht an, 

Patricia möchte zum Ausschuss nominiert werden: 17/0/0 angenommen. 

8. AK Protest 

• /  

9. AK Inklusion 

• Am 23. Mai Podestdiskussion zu Bildung und Inklusion vor den Wahlen, gerne andere 

studentische Stimmen geladen. 

10. AK Uni im Kontext 

• / 

 

11. AK Kritische Jurist*innen 

• / 

12. Studierendenradio 

• / 

13. AK gewerkschaftliche Arbeit 

• Treiben Bestimmungen in der Studentischen Arbeit voran, diverse Termine für Gespräche 

geplant. 

TOP 04 Referentinnen und Referentenbelange 

 Robin: Im Plenum Studium und Lehre wurde der Kooperationsvertrag mit der Uni in Adis 

Adeba verlängert, Ausbildung für Pflegekräfte wurde besprochen, Antrag wurde auf Treffen 

mit dem Rektorat verschoben, Stelle für Studierende mit Behinderung besprochen, 

Langnickel tat sich eher verständnislos, Inklusionsbeauftragte waren sehr wohl im Bilde, was 

Nachteilsausgleiche angeht; Anwesenheitspflichten weiter verfolgt, Hochschlulleitung zeigt 

sich dahingehend kooperativ, Handreichung zur Anwesenheitspflicht mitgegeben, erwarten 

aber im Einzelnen Widerstand. 



 Lukas: Gedenken Bücherverbrennung 12.05.2024, Omas gegen Rechts und einzelne aus dem 

Rektorat beteiligen sich an Halle gegen Rechts, 

fragt, ob Stühle ausgeliehen werden können: 

 18/0/0 angenommen.  

Halle gegen Rechts und die Uni bewerben dies; Wie viele Studis schaffen es dazu am Sonntag 

ist die Frage, deshalb Erstellung einer Broschüre zur Verbreitung vorgeschlagen: 

 18/0/0 angenommen 

450€ zum Druck: 

 18/0/0 angenommen. 

Jonah: einfache Sprache kann leider aus zeitlich Gründen nur eine allgemeine Erklärung 

erstellen. 

 Wahlomat müssen Leute auf Mails antworten,  

 Moritz: Verweist auf die Tischvorlage; Druckervertrag wurde zurückgezogen, also ist nicht 

klar, ob studentische Drucker kommen; Nachhaltigkeitsbüro weiterhin unbesetzt und 

unbeworben; Studentisches Prorektorat vom Rektorat weiter unterstützt; 

Student*innenticketverhandlungen relativ erfolgreich, auch was Ausweise angeht; 

Erstibeutelthematik wurde mit u. A. dem Rektorat besprochen, erstmal kein Ergebnis, Stura 

hat für dieses Jahr ebenfalls den Entschluss gefasst, den Kulturfalter nicht zu unterstützen. 

 Internationales hat eine Online-Plattform geplant, bisher ist von der Ausländerbehörde aber 

wenig gekommen dahin, Hinweis das dem Referat weiterzugeben 

--- Pause von 19:36 bis 19:48 Uhr --- 

TOP 03 Bewerbung Referat Veranstaltung 

• Gino: Hallenser, hat im Freundeskreis Zusammenkünfte geplant, hat bei Mathe / Info 

mitgemacht, hatte sich dazu leider zu spät beworben; Clubtouren mitgemacht, fand es etwas 

überlaufen; Vernetzung über die Studierendenschaft hinweg, auch drei Betriebe; Mathe / 

Info fand in engagiert; CoA fand er gut geplant, legt Wert auf breit gefächerte Lineups, lokal 

ist vor allem einfacher; Möchte noch min. 3 Semester bleiben. 

• GO Antrag auf Herstellung der nicht-öffentlichkeit plus Referenten und Angestellte: 18/0 

angenommen. 

---- nichtöffentlicher Teil von 20:18 – 20:42----- 

Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

• Wahl: 14/2/4 Gino als Referent für Veranstaltungen angenommen. 

 

TOP 05 Berichte der Sprecherinnen und Sprecher 

1. Vorsitz 

• Übliches Tagesgeschäft; Teilnahme bei Kommission zwecks Ausländerbehörde, alternativer 

Name eingebracht; JAV (Auszubildende) auf uns zugekommen, u. A. weil sie 

Angestelltenpreise Zahlen; Treffen mit Kanzler; SPK-Sitzung; CoA Planungsgruppe hat sich 

getroffen; AK Gesund Studieren (vom Rektorat) getroffen, die an einer Infowebseite basteln, 



wo wir auch Angebote haben; Die planen auch ein Sommerfest, obwohl bei der Sitzung 

niemand da war, wurden auf Projektanträge verwiesen; Treffen mit FZS auf der Durchreise, 

Austausch fand statt, Hannover wollte sich mit uns anlegen; Bundeskongress studentische 

Sozialpolitik im Mai in Frankfurt am Main bekommen, kostenlos und Reisekostenerstattung. 

2. Finanzen 

• Stress mit der Bank, noch kein Stress mit Agenda; Bericht letzte Woche aktuell. 

3. Soziales 

• Wahl Soziali letztes Mal ungültig; Semestertickettreffen; Awarenessworkshop fand statt mit 

14 Leuten; Sozialdarlehen und Tagesgeschäft; Gespräch mit Herrn Ebers; Arbeit an Glenn 

hängen geblieben, Aufwandsentschädigung wird erst mal vertagt. 

4. Sitzungsleitung 

• Überfordert; Letzte Sitzung abgehalten und Tagesgeschäft erledigt 

5. FSR-Koordination 

• Noch kein Passwort, eingearbeitet. 

TOP 06  Beitritt BAS e. V. 

• Jobst: Bundesverband Ausländischer Studierender, besuchten die Sitzung, Beitrag läge bei 

etwa 360€; Einzelne Zustimmung; Abstimmung Beitritt: 17/0/2 angenommen; 

Beitrag von 360€: 17/0/2 angenommen. 

 

--- Pause von 20:58 bis 21.09 Uhr --- 

TOP 07 Wahlen: Sitzungsleitung (1), Stellvertretung Finanzen (1) 

--- entfällt --- 

 

TOP 08 Verfahrensvorschlag für Nachbesetzung des Verwaltungsrat 

Studentenwerk 

• Diskussion: Amtszeit läuft aus, im Juni neu wählen, wollen wir das im StuRa lassen oder 

hochschulöffentlich machen? Erst mal intern lassen, dann erst öffnen; Können wir StuRas 

bevorzugen? Ne. Plädoyer für die öffentliche Ausschreibung. StuRa schlägt eh vor und der 

Senat bestätigt das, wir sind komplett frei in der Ausschreibung, aber auf jeden Fall Leute mit 

Erfahrung bevorzugen. Wie lange würden wir warten? Zum Juni halt. Über den internen 

Verteiler dann erstmal. Zwei Wochen so bewerben: 19/0/0 angenommen. 

  



 

TOP 09 Beschluss zur Urabstimmung und weiteren Bestimmungen  

 Rachel: Abstimmungsleitung müsste Beworben werden, ist jetzt dran. Vorschlag wie 

vorliegend, geht um das Semesterticket. Nachfragen; Im Löwenportal? Zumindest so 

vorgesehen. Bewerbung mit diesem Dokument mit Frist 6 Wochen: 19/0/0 

angenommen. 
 

TOP 10 Sonstiges  

 Lea Marie: Wie lange sitze ich im Senat? Lukas: Eigentlich ein Jahr, aber er ist auch länger. 

Robin: Per se gibt es keine Amtszeiten für die Senatskommission. 

 

--- Sitzung um 21:27 Uhr geschlossen --- 

 

  



 


